



がいこくじん あんぜん く べんきょうかい 外国人が安全に暮らすための勉強会

かいさい
開催しました!

じてんしゃ ほうはん ほうさい ～自転車のルール、防犯、防災～



6月11日(日) 交流ひろばで、酒田警察署の職員を講師にお迎えし、外国人が安心して暮らすための勉強会「自転車のルール、防犯、防災」を開催しました。8名の外国出身者と1名の日本人が参加し、交通安全機器(自転車シミュレータ)を使ってルールを確かめたり、防犯や防災について学びました。



前半は自転車シミュレータを体験。講師の乗り方を見てルールを確かめた後、参加者もチャレンジ! 「自転車の左側から乗る」「発進前に後ろを確認」「停止線でしっかり止まる」。画面で周りの様子を確認しながら、実際に路上を走るつもりで操作しました。

講師として、酒田警察署から3人の職員をお迎えしました。やさしい日本語で、わかりやすく話してくださいました。特技の披露もあり、なごやかな雰囲気勉強会が進められました。



後半は、防犯や防災について。在留カードを携帯する必要性について確認し、参加者からの質問にもていねいに答えられました。カードを確認する機器も見せてもらいました。



最後に、車のライトで光る反射板(腕やカバンなどにつければ安心!)をいただきました。参加者からは「わったり、会話したり、自転車の乗り方、ルール遵守を勉強した。楽しかった。ありがとうございました。」「自転車のルールが難しい。」「やくにたちました。」などの感想が寄せられました。

参加して下さった皆様、ありがとうございました。